

50 Que dans chaque diocèse, comme cela existe déjà pour certains diocèses, le Directeur des Prêtres-Adorateurs, soit nommé officiellement Directeur de toutes les Œuvres eucharistiques diocésaines, chargé comme tel de promouvoir leur établissement, d'aider à leur organisation et à leur fonctionnement.

DISCUSSION.

Vu l'heure avancée, le Rapporteur avait dû se contenter d'exposer les grandes lignes de son intéressant travail; le manque de temps ne laissait pas non plus de place à la discussion. Le Rév. Père fit remarquer que chacun pourrait y suppléer en lisant attentivement la notice sur l'Association des Prêtres-Adorateurs distribuée à chacun avant la séance, notice où sont formulées et résolues toutes les difficultés pratiques relatives à l'Association.

Il était près de midi. Mgr le Président annonça, à la satisfaction générale, que la réunion de l'après-midi aurait lieu pour aujourd'hui à $3\frac{1}{2}$ hrs au lieu de 3 hrs, et la séance se termina par la prière d'usage.

Deuxième Séance

La séance est présidée par SA GRANDEUR MGR BRUCHESI. On remarque sur l'estrade, NN. SS. Roy, Archevêque Auxiliaire de Québec, Brunault, Evêque de Nicolet, Forbes, Evêque de Joliette, Bernard, Evêque de St-Hyacinthe.

Mgr le Président donne immédiatement la parole à M. le Chanoine MIRVILLE, du chapitre métropolitain de Québec, pour la lecture de son rapport sur "la Sainte Messe et le Prêtre".

PREMIER RAPPORT

La Sainte Messe et le Prêtre.

Après avoir salué la grande et hospitalière ville de Marie, comme la "Cité eucharistique" et "l'ostensoir du Canada",